

24Jam

Danramil Mranggen Bersama Forkompincam Sambangi Calon Kades

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Oct 5, 2023 - 11:08



Dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif jelang pelaksanaan Pilkades, Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Tulodo menyambangi calon kepala desa (cakades) bersama Forkompincam Mranggen dengan mendatangi seluruh calon kades di wilayah Kecamatan Mranggen

DEMAK - Dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif jelang pelaksanaan Pilkades, Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Tulodo menyambangi calon kepala desa (cakades) bersama Forkompincam Mranggen dengan mendatangi seluruh calon kades di wilayah Kecamatan Mranggen. (04/10/2023).

Sambang di tempat calon kades bersama Forkompincam merupakan inovasi untuk menjalin silaturahmi dan komunikasi dengan calon kades. Selain itu

sambang juga untuk memberikan arahan dan himbauan agar ikut menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah masing-masing.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menerangkan bahwa dengan menyambangi calon kepala desa salah satunya yaitu mengenal lebih dekat calon Kades dan juga sebagai ajang silaturahmi, disamping itu dengan sambang ini untuk memberikan himbauan dan arahan kepada calon kepala desa nantinya.

“Dengan menyambangi calon kepala desa, kita memberikan arahan kepada para calon kepala desa mulai dari penjelasan tentang aturan pilkades, larangan dan konsekuensi hukum apabila melakukan pelanggaran ataupun tindakan yang mengarah kepada tindak pidana,” ungkap Danramil.

Danramil menambahkan, kita tidak lupa menyampaikan kepada calon kepala desa agar bisa mengendalikan pendukungnya agar tidak berbuat melanggar aturan. Para calon juga harus memberi informasi terkait aturan penyelenggaraan pilkades kepada pendukungnya agar mereka juga tahu dan tidak melakukan pelanggaran.

Di dalam Kecamatan Mranggen sendiri ada 4 desa yang akan melaksanakan Pilkades. Dengan sambangnya Danramil bersama Forkopimcam Mranggen merupakan upaya yang harus dilakukan dengan harapan situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Mranggen tetap aman dan kondusif menjelang Pilkades 8 Oktober 2023 nanti. (Pendim0716).